

Cap au sud pour la future salle de Cholet-basket

Gilles Bourdouleix ne l'envisage pas sur les lieux actuels, à la Meilleraie. Emplacement probable : près des grands axes, en périphérie de la ville.

Pourquoi ? Comment ?

Pourquoi construire une nouvelle salle ?

L'espace rouge de la Meilleraie, qui accueille Cholet-basket, a été inauguré en 1987. Malgré des travaux en 2009 et 2010, de l'avis général, il ne répond plus aux exigences du haut niveau : accueil des joueurs, du public, environnement technique... La construction d'une nouvelle salle est évoquée depuis 2002... et sans cesse repoussée. Une quasi-certitude : la future salle sera dédiée en priorité au basket mais pourra aussi accueillir par exemple des concerts. Deux options existent : construire au même endroit, ou déménager.

Pourquoi Gilles Bourdouleix plaide-t-il pour un déménagement ?

Après l'avoir évoqué samedi dernier sur France 3, Gilles Bourdouleix, maire de Cholet et président de la Communauté d'agglomération, précise son analyse : « Je ne vois pas comment on pourrait faire une salle de 7 à 8 000 places sur le site actuel, puisque par définition la salle serait construite là où se trouve le parking. Ça veut dire que vous supprimez le parking. » Même en s'étendant sur les terrains achetés par la Ville de l'autre côté de la Moine, en face de la Meilleraie ? « On est en zone inondable. » Autre difficulté, l'accessibilité de la Meilleraie : « Par le périphérique, c'est un peu compliqué ; par le centre-ville, ce n'est pas plus facile. » D'où l'idée de « trouver un site où le parking sera facilité, où l'accessibilité sera facilitée ».

Où la nouvelle salle s'installerait-elle ?

« Nous sommes en train de réfléchir à un site qui sera je crois très pertinent. » Gilles Bourdouleix n'en dira pas plus. Mais la description qu'il en



La Meilleraie, haut-lieu de l'histoire de Cholet-basket. Comme ici en 2010 quand la bannière de champion s'élève au-dessus d'un parquet envahi par les supporters venus fêter leur équipe. Dans cinq ans, les chapitres suivants s'écriront sans doute ailleurs.

fait dessine une zone naturelle, en périphérie de Cholet au sud. Sortie de l'autoroute, route Nantes-Poitiers bientôt entièrement en quatre-voies, route de la Vendée : le futur équipement serait parfaitement accessible. On peut l'imaginer dans les environs de la zone du Cormier. Ou sur la route du Puy-Saint-Bonnet, près de la sortie de l'autoroute : il y a vingt ans, un projet de salle partageant son parking avec l'hippodrome n'avait-il pas été évoqué ?

Qui décide ?

Un comité de pilotage, présidé par Gilles Bourdouleix, qui compte

plusieurs élus, dont Roger Massé (culture) ou Florence Dabin (jeunesse et sports). Il s'appuie sur les réflexions d'un comité technique qui compte dans ses rangs Thierry Chevrier, directeur de Cholet-basket, Marc Delayer, directeur du parc de la Meilleraie, ou encore Régis Réveillé, patron de TLC... « Il faut laisser le comité de pilotage réfléchir, il fera des propositions », réclame Gilles Bourdouleix.

Quand se fera la future salle ?

« Elle sera réalisée autour des années 2015-2016, c'est la programmation, elle est prévue », a annoncé Gilles Bourdouleix sur France 3.

C'est conforme aux annonces précédentes, ce qui signifie après les prochaines élections municipales... « Ce sera avec ou sans moi, dit Gilles Bourdouleix. Nous faisons le théâtre, c'est quand même un peu plus de 25 millions d'euros d'investissement et le gros investissement suivant de l'intercommunalité ce sera la salle polyvalente. » Coût estimé : entre 12 et 15 millions d'euros.

Emeric EVAIN.

Pour ou contre le déménagement ?
Donnez votre avis sur
www.ouest-france.fr/cholet

Les réactions

Les déclarations de Gilles Bourdoux ont pris de court le club et ceux qui l'entourent. Ils nous livrent leurs réactions à chaud.



Patrick Chiron, président de Cholet-basket

« Je partage son avis : ça me paraît difficile de faire une nouvelle salle à la Meilleraie. Ça fait partie des

sujets de discussions que nous évoquons, bien sûr. C'est plus judicieux de s'orienter vers l'extérieur. Vous savez, 90 à 95 % du public vient en voiture. Ça ne pose pas de problème que ce soit ici ou ailleurs. Il faut penser au confort dans et autour de la salle, à l'accessibilité aussi. 8 000 personnes, il faut pouvoir les accueillir ! Quitter la Meilleraie, malgré l'histoire, ce n'est pas un problème. L'idéal, c'est de tout regrouper les installations pour les pros. Mais ça ne veut pas dire quitter totalement la Meilleraie : le centre de formation et l'association pourraient rester, même dans une salle modifiée. »



Michel Léger, président fondateur de CB, du temps de l'arrivée à la Meilleraie

« C'est vrai, il y a un côté sentimental, lié à tous les souvenirs qu'il y

a dans cette salle, mais il vient au second plan. Il ne faut pas oublier que la première salle n'était pas la Meilleraie, mais Du-Bellay. Il faut avoir les pieds sur terre : on ne va

pas faire une nouvelle salle à la Meilleraie et réaliser qu'on n'a pas de place pour le parking. Regardez Pau : ils ont construit à l'extérieur, ce qui leur a permis de rajouter un zénith dans un second temps. »



Nicolas Brosseau, du club des supporters C'Bulls

« Ça confirme déjà qu'il y aura une nouvelle salle, ce qui est une excellente nouvelle !

À la Meilleraie ou ailleurs, c'est secondaire. C'est vrai que ce n'est pas toujours facile d'accès. Alors imaginez si on devait jouer une saison en même temps que des travaux... Bien sûr, on va perdre un peu d'histoire, mais si on veut franchir un cap, il faut aller de l'avant. Comme le font les grands clubs. À la Meilleraie, pour moi, ce serait difficile, à moins de supprimer le parc des expositions. »



Jean-Yves Richardon, patron du bar le Smash

« Pour nous, ça n'aura pas une grosse incidence. Le basket c'est une quinzaine de soirées par an. C'est

un plus pour le bar mais pas une nécessité. À moins que toutes les structures ne partent : centre de formation, parc des expos... Sinon je n'ai pas d'a priori contre un déménagement. »